

Dienstag, 22.07.2003

Drahtesel-Verleih umgesetzt

ARTERN. Ivette Lücke aus Tilleda und Katrin Kaiser aus Kelbra (siehe Foto) nutzten gestern die erste Gelegenheit zu einer Proberunde mit zwei der zwölf neuen Drahtesel im Arterner Soleschwimmbad. Diese hatte Falk Schlosser, Produktionsleiter bei der Checker Pig GmbH (Drebach bei Chemnitz) in einer Art Überraschungscoup jüngst angeliefert. Gefolgt war der Sponsor damit einem entsprechenden Aufruf in der Mdr-Serie "Artern - Stadt der Träume". "Das sind feinste Tourenräder", schwärmt Schwimmmeister Jörg Neubauer im Gespräch mit dieser Zeitung. Die Schmuckstücke kosten seiner Ansicht nach zwischen 700 und 1000 Euro. Ausleihen (von 8 bis 20 Uhr) kann man die Räder für Kinder sowie Erwachsene derzeit am Bad noch nicht. Zunächst sollen Schlosser besorgt, die Rahmen mit Codes versehen und eine entsprechende Versicherung abgeschlossen werden. Über die genaue Höhe der (Tages-)Leihgebühr konnte auch Bürgermeister Wolfgang Koenen (PDS) - er inspizierte die Räder gestern ausgiebig - noch nichts sagen. Eine richtige Ausleih-Station mit kleiner Werkstatt soll laut Neubauer noch eingerichtet werden. Der Hauptausschuss des Stadtrates werde über die Einzelheiten noch beraten, sagte Koenen. Bewerben will man das Ganze per Flyer. 15 Räder waren zudem als Spende bereits aus der Bevölkerung angekommen - Bedarf bestehe laut Neubauer dennoch. Mit den städtischen Rädern könne jeder entlang fahren, wo er wolle. Man werde Interessierten aber gern Empfehlungen für Touren in die Umgebung geben, Einkehrmöglichkeiten aufzeigen, so dass auch die Gastwirte profitieren. Eine Schautafel zur Streckenführung ist geplant. Dirk BAUER

22.07.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine